

BIG ISSUE

Danrem 162/WB Pimpin Upacara Korps Kenaikan Pangkat Delapan Perwira

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Apr 3, 2023 - 20:54



Mataram NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., pimpin acara korps kenaikan pangkat Pamen, Pama jajaran Korem, di Makorem 162/ WB Jl. Lingkar selatan Mataram, Senin (3/4/23).

Adapun Perwira yang mendapatkan kenaikan pangkat berjumlah 8 orang antara lain dari Kapten ke Mayor sebanyak 2 orang yaitu Mayor Chb Danang Kristiyanto serta Mayor Inf Turmuzi, dari Lettu ke Kapten 1 orang yaitu Kapten Inf Topan Cahyadi Rizky, S.T. Han, dari Letda ke Lettu 5 orang yaitu Lettu Inf. Herlan Efendi, Lettu Inf. Azyadi, Lettu Inf. Zainudin, Lettu Inf. Husain dan Lettu Inf. Saifullah.

Dalam amanatnya Danrem mengatakan, Kenaikan pangkat merupakan bagian dari mekanisme organisasi, yang pada hakekatnya merupakan wujud penghargaan pimpinan kepada para Perwira atas prestasi, dedikasi serta pengabdianya kepada satuan, Bangsa dan Negara.

“Para Perwira yang mendapatkan kenaikan pangkat baru hendaknya kenaikan pangkat tersebut dimaknai dengan penuh rasa syukur, serta senantiasa memohon Ridho Tuhan Yang Maha Kuasa agar diberikan kekuatan dan kemampuan, sehingga dapat mempertanggung jawabkan amanah ataupun kepercayaan yang telah diberikan dengan sebaik-baiknya.” Pesan Jenderal Aris.

Mengakhiri amanatnya Danrem mengucapkan selamat kepada seluruh Perwira yang naik pangkat, serta ucapan selamat tersebut juga disampaikan kepada para istri yang telah dengan setia mendampingi suami, sehingga mencapai kesuksesan seperti saat ini. Keberhasilan tersebut tentu tidak terlepas dari doa dan dukungan positif yang diberikan oleh istri dan keluarga para Perwira sekalian, sehingga sayang keluarga karena mereka adalah salah satu kunci sukses dari para anggota sekalian. Ujar Danrem mengakhiri Amanatnya.

Terlihat hadir pada kegiatan tersebut Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., Kasiren Korem 162/WB Kolonel Kav Eko Hermawan,. Para Kasi Kasrem 162/WB., Dan/Ka Satdisjanrem 162/WB., Para Dandim Se-Pulau Lombok., Danyonif 742/SWY Letkol Inf Hendra Sukmana., Ibu Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang Korem 162/WB Ny. Asmeri Aris Nurcahyo beserta Ibu-ibu pengurus Persit. (Adb)